



MERITORIA ACTIVIDAD DE CRUZ ROJA DURANTE LAS FERIAS DEL 94

La enorme actividad que normalmente viene realizando en Manzanares Cruz Roja, se ve incrementada durante la Feria y Fiestas, fechas en las que la ciudad cobra una agitación no habitual, lo que obliga a esta generosa institución a aumentar sus dotaciones, prestaciones y servicios.

En el puesto que había instalado en el recinto de la Feria del Campo un total de 116 personas han requerido los servicios de Cruz Roja, cuyo desglose por poblaciones es: 75 de Manzanares, 12 de Membrilla, 7 de Valdepeñas, 6 de Ciudad Real, 4 de Madrid, 3 de Tomelloso y 1 de Santa Cruz de Mudela, Villarrubia de los Ojos, Pozuelo de Calatrava, Alcázar de San Juan, Piedrabuena, Calzada de Calatrava y Daimiel.

Este servicio se ha cubierto con 20 voluntarios diarios en un horario de jornada de 10 de la mañana a 1 de la madrugada, habiéndose realizado 14 traslados al servicio de urgencias del Hospital, 9 de los cuales desde el recinto ferial.

Las actividades cubiertas con los servicios de Cruz Roja de Manzanares han sido: ciclismo, atletismo, juegos niños, caballos, fútbol infantil, toros, fútbol-sala y fuegos artificiales, utilizándose un total de 98 voluntarios a los que se ha de agradecer su generosa colaboración.

Mientras, en el puesto de socorro de la Autovía Nacional IV, se han incrementado los servicios con 5 voluntarios diarios y durante las 24 horas.

Consuelo García Rolando, presidenta de Cruz Roja en Manzanares, manifestaba una vez finalizadas las fiestas, "quiero dar las gracias de corazón a todas las personas que nos han apoyado y dado aliento para que sigamos en nuestra línea y especialmente a aquellos voluntarios/as que han dejado parte de su tiempo libre en la meritoria tarea de ayudar a los demás".

RECONOCIMIENTO A LA LABOR CALLADA DE LA POLICÍA LOCAL DE MANZANARES

El ciudadano de Manzanares empieza a considerar a su Policía, como un servicio público más, que está a su disposición, con independencia que de vez en cuando ese mismo ciudadano vea con poco agrado -a todos nos pasa-, esa minuta sobre el parabrisas del vehículo, recordándonos, que dicho servicio busca el bien de la mayoría en detrimento de una minoría que incumple las normas atendiendo a sus intereses; pero cuando esta función u otras se empieza a hacer desde la perspectiva de un servicio público profesional, aquellas circunstancias que por algún motivo nos afectan, gustándonos o no, se empiezan a entender; y esto debe ser así cuando el vecino está reconociendo la labor callada de este colectivo, que se acerca a los colegios, asociaciones, diferentes colectivos, radio, en definitiva a sus vecinos. Y estos recientemente -y no es la primera vez- han tenido a bien tener un detalle consistente en un plato de cerámica en el que se puede ver el escudo de dicha Policía y un escrito en "reconocimiento a los servicios en bien de esta ciudad". Dicho plato fue entregado al Alcalde, para su entrega posterior a dicho Cuerpo.

